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Paris, le 19 octobre 2011 

 

 

 

R A P P O R T   M O R A L 

66ème ASSEMBLEE GENERALE 

Le 19 Octobre 2011 
 

 

 

 

L’effectif de notre section est de 287 adhérents. Le Quorum pour la tenue de notre A.G. est de 10% des 

effectifs soit : 29 adhérents y compris les procurations reçues. 

A ce jour 24 procurations ont été recensées. Notre assemblée est composée de : 21 personnes. Ce qui 

correspond  a un total de : 45 

Le quorum est atteint notre assemblée est validée. 

 

La saison 2010-2011 s’achève sur un bilan en demi-teinte : 

 

 Le bilan des nuitées de Valloire fait apparaître une fréquentation en très nette hausse: 1489 

nuitées cette saison contre 1241 la saison dernière. 

 

 Quant à l’occupation des Tines, 16 semaines de locations ont été établis sur la saison. Ce qui 

représente une baisse sensible (29 en 2010), il faudra réagir pour inverser cette tendance. 

 

 Le nombre d’adhésions chute sensiblement (60) portant nos effectifs de 347 à 287 adhérents. 

 

 Le Challenge Jean Lavigne 2011 a connu encore un  succès. 

 

 La situation financière est au plus bas, mais tous nos objectifs d’investissements ont abouti 

comme vous avez pu le voir sur notre site internet. 

 

…/… 

 

 

 

 

 

 Patrice 

LOUEIL 

Trésorier 
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Cet été a été marqué par la disparition de deux de nos anciens membres et fondateurs de notre section 

Pierre AUCHERE s’est éteint à Valloire dans sa 98ème année. Il a été en janvier 1946 un des cinq 

fondateurs de notre section avec Simone et Pierre LIEVRE et Madeleine et Yves CORDIER.  

Pierre AUCHERE a été un membre actif du Club Alpin Français. Il résidait à Valloire depuis plusieurs 

années. Son incinération a eu lieu à Valloire le 26 juillet 11 
 

Yves BELLANGER nous a quittés le 21 juillet 11 à l’âge de 84 ans. Membre du SCPO depuis les 

premières années de sa création, Il entre au bureau de la section SKI et MONTAGNE en 1964. Yves 

BELLANGER participera activement jusqu’en 1982 à la vie de notre section et contribuera 

énormément au développement et à la modernisation du chalet de Valloire. 

Une cérémonie souvenir a eu lieu le 17 septembre à 15h au cimetière Parisien de THIAIS. 
 

La saison 2010-2011 au Chalet de Valloire 

Le taux d’occupation du chalet de Valloire a été en net augmentation avec plus de 250 nuitées 

supplémentaires malgré des mois de janvier et mars aux réservations en fortes baisses. Nous avons 

constaté un regain sensible des réservations cet été de juin à août 
 

Nous avons entrepris au mois d’avril 11 et terminé fin juillet 11, la deuxième phase de nos travaux 

dans le chalet de Valloire avec la rénovation de la cuisine centrale, du couloir menant du sous sol au 1er 

étage. L’ensemble du mobilier de cette cuisine a été changé. L’ancienne et dernière cuisinière à bois a 

été supprimée et remplacée par une cuisinière plus moderne. L’isolation phonique des chambres par 

rapport aux cuisines a été améliorée. 

Je voudrai remercier ici les principaux acteurs de cette réussite : Yvon TOURRET qui a passé six 

semaines a Valloire sur ses congés. Il a su orchestré la réalisation de ces travaux. Jacques SAUVANET 

qui a permis de démarrer ce chantier grâce a une belle préparation et anticipation, Marcel 

DAUMAREZ sans qui les finitions n’auraient pas vu le jour et Patrice LOUEIL qui tout en participant 

aux travaux a permis de maitriser les coûts qui s’élèvent à plus de 45K€ hors main d’œuvre depuis la 

signature de notre bail. Je ne peux pas citer tout le monde ce soir mais je tiens à remercier tous les 

participants. 

Je tiens également à remercier le CER de PRG qui a su nous aider financièrement et répondre 

positivement à toutes  nos demandes de subventions exceptionnelles et qui nous a cautionné le prêt au 

Crédit Mutuel 
 

Notre objectif et atteint concernant le confort de notre chalet, à vous d’en profiter 
 

La commission de sécurité est passée au mois de mars 11 avec son lot de mise aux normes 

perpétuelles : Déplacement des bouteilles de gaz – déplacement du système d’alarme. – mise en 

conformité des Blocs Autonomes d’Eclairage de Sécurité (B.A.E.S.). Tous ces travaux ont été 

effectués. Nous avons une nouvelle autorisation d’exploitation pour cinq ans 
 

Nous vous rappelons que les réservations du chalet sont ouvertes depuis le 1 octobre sur le site internet 

de notre section. Concernant les réservations lors des permanences le mercredi soir, elles ont  débutées 

depuis le mercredi 5 octobre 11.  
 

Les appartements aux Tines 

Le planning d’occupation des appartements des Tines fait apparaître une baisse inquiétante et nous 

obligera à réagir dès la saison prochaine. Le nombre de semaines de locations a chuté de 29 à 15 

semaines de réservations. 
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Nous allons essayer d’intensifier la publicité par la distribution de brochure dans les différentes 

cantines, antennes du CER, services médicaux, association de retraités etc. et d’améliorer les 

prestations à l’intérieur des appartements.  

Nous avons fait remplacer la douche de l’appartement du Mont-blanc par une cabine de douche 

compact qui pour le moment semble régler notre problème de fuite. 

Concernant l’état de la toiture, le service Gare & Connexion de la SNCF est le gestionnaire du 

bâtiment des TINES. Compte tenu du coût de ces travaux, nous ne voyons pas de perspective positive 

dans un proche avenir. Ce problème de la réfection de la toiture de ce bâtiment, reste notre souci 

principal. Hélas nous n’avons, avec le CER de Chambéry, aucun levier de pression. Il est déplorable 

d’être amener à penser que seul un accident (Chute d’éléments de la toiture sur la voie publique) 

puisse débloquer cette situation 
 

Nos objectifs et investissements pour la saison 2011/2012 

Pour Valloire, nous allons entrée dans une période plus calme concernant nos investissements. Nous 

envisageons malgré tout quelques actions. 

Finir des petits travaux dans la cuisine centrale, avec la pose d’une porte pour le placard et installer un 

rideau roulant pour isoler l’alarme incendie et l’ordinateur que nous allons installer pour que le 

responsable du chalet puisse accéder au site internet de notre section. 

Réhabilitation du local à Bois avec la mise en place d’une dalle béton et carrelage dans les trois WC du 

Rez-de-chaussée. Remplacement de certains ustensiles, plats et petit électroménagers dans les cuisines 

et Amélioration des literies avec le remplacement des oreillers. 
 

Pour les appartements des Tines, nous devons finir l’embellissement du hall d’entrée que nous n’avons 

pas pu réaliser cette année faute de moyens financiers. Nous allons essayer de les rendre plus attractif 

en permettant l’accès à Internet depuis les appartements avec l’Installation d’une WIFI du même 

principe que Valloire 

Nous voulons aussi équiper les appartements de télévision.  
 

Concernant les tarifs 2012-13 qui vous seront soumis ce soir. Nous ne souhaitons pas les augmenter, 

une fois de plus, pour conserver un écart significatif avec les locations promotionnelles qui peuvent 

être proposées dans la station de Valloire. 

Afin de rendre plus attractif le chalet de Valloire pendant les vacances scolaires, nous allons tenter une 

nouvelle expérience tarifaire en supprimant la notion de « Tarif Vacances scolaires ». Vous pourrez 

séjourner à partir des vacances de Noel et tout au long de l’année 2012 a un tarif unique de la 

« nuitée ». 
 

Concernant le prix des Forfaits de Remontées Mécaniques, pour la saison 2011/12 nous venons de 

recevoir une notification spécifiant que les conventions avec les remontées mécaniques de Valloire ne 

seront pas reconduites. Un Audit global sur la tarification de la Société d’Economie Mixte (S.E.M) de 

Valloire les incite à ne pas reconduire l’application de tarifs préférentiels sur les forfaits. Nous 

espérons que cette situation n’engendrera pas une nouvelle baisse du taux d’occupation de cet hiver. 

La crise économique n’épargne aucun secteur et risque d’impacter le budget loisirs des familles et 

donc les séjours aux sports d’hiver. 

Le système d’achat anticipé de « forfait-saison », qui est reconduit devrait être une solution alternative 

qui vous permettrait de skier toute la saison pour le prix d’un forfait semaine. Pour cette saison, ce 

forfait est  au prix de 209€. 0ffre valable jusqu’au 15 novembre 11. 
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Notre situation financière et la comptabilité de la Section 

Nos comptes sont au plus bas. Toutes nos provisions pour travaux ont été utilisées. Nous nous sommes 

endetté de 15K€ jusqu’a fin 2012 et nous devons rembourser 5 K€ au SCPO Général qui nous a fait 

une avance de trésorerie. 

Nous sommes malgré tout sereins et nous comptons sur cette saison pour rembourser nos dettes et nous 

envisageons un bilan en équilibre. Patrice LOUEIL vous présentera un budget prévisionnel en plus des 

bilans comptables. 

Malgré tout nous allons vous solliciter. Cette période de l’année est difficile pour nous, nous avons très 

peu de rentrer financière et nos charges sont toujours là (Loyer : 540€/mois et Prêt 650€/mois). Si vous 

pouvez rapidement payer vos cotisations et éventuellement vos séjours de décembre et janvier ceci 

serait une bonne aubaine pour notre trésorier. 

Monsieur DESJARDINS vérificateurs aux comptes vous donnera ses conclusions sur notre 

comptabilité  
 

L’Equipe Compétition 

Pour la saison 2011/12 l’équipe compétition sera composée de 6 compétiteurs  dont trois filles:  

COLLOGNAT Nathalie - EZMIRO Kendy – CHATELAIN Vincent – MEJEAN Magalie – ANDRE 

Stanislas – Fanny BARDIN.  

D’ores et déjà le challenge Jean LAVIGNE est programmé au KARELYS le 7 et 8 janvier 12 
 

La plupart des membres de cette équipe sont présents ce soir. Vincent CHATELAIN vous les 

présentera lors de son rapport d’activité de l’équipe compétition. 
 

Site Internet  

Le site de  la section Ski et Montagne va débuter sa quatrième saison  et remporte un franc succès 

puisque a ce jour, plus de 2800 nouveaux visiteurs sont venus se connecter.  

Jacques SAUVANET travaille toujours ardemment à le faire vivre et à sa mise à jour.  
 

Sur notre site vous pouvez y trouver les dernières nouvelles – des flashs infos – des albums photos 

(derniers travaux de Valloire etc.) accéder aux plannings des Tines et de Valloire et surtout faire vos 

réservations.  

Ce site est mis à jour, pendant la période hivernale, tous les mercredi soir, mais n’est qu’a titre 

indicatif. Les réservations doivent être confirmées par le bureau de notre section. 
 

Adresse du site : http://scpo.ski.montagne.free.fr/ 

En conclusion 

Le bilan de la saison 2010-2011 même s’il présente quelques points négatifs, confirme le dynamisme 

de notre section SKI & MONTAGNE du S.C.P.O. et  l’enthousiasme d’une partie de nos adhérents 

pour permettre l’aboutissement d’importants projets. Cet état d’esprit, doit nous rendre optimiste sur la 

pérennité de notre section. 
 

Je tiens à remercier Gérard LOPEZ Président du S.C.P.O. général, pour sa présence ce soir. 
 

* * * 

Je vous remercie tous, au nom du Comité Directeur sortant, de l’attention que vous avez bien voulu 

nous accorder, et vous souhaitons à tous « Bon ski, bonne Neige » en espérant que cette nouvelle 

saison soit aussi bénéfique pour la Section que pour vous-même. 
 

Pour le Bureau de la Section SKI & MONTAGNE, 

Alain LOPEZ 

http://scpo.ski.montagne.free.fr/
http://scpo.ski.montagne.free.fr/

